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第２回八尾小学校・樫尾小学校統合準備協議会　議事概要 

 

 

開 催 日：令和５年７月２８日（金） 

開催時間：１９時３０分～２０時００分 

開催場所：八尾コミュニティセンター 

出 席 者：田中会長、宮田(好)副会長、村上委員、田畑委員、西村委員、杉山委員、 

　　　　　沖野委員、藤井委員、橋本委員、宮田(浩)監事 

事 務 局：学校再編推進課長　　　　　山口　雅之 

　　　　　学校再編推進主幹　　　　　高岡　太郎 

　　　　　学校再編推進課計画係主査　村石　篤彦 

　　　　　（担当課職員） 

　　　　　交通政策課主幹　　　　　　江上　晴久 

　　　　　こども支援課課長代理　　　宮本　信孝 

　　　　　学校教育課指導主事　　　　豊島　寿郎 

 

≪開会≫ 

【司会】　　　　第２回八尾小学校・樫尾小学校統合準備協議会を開催する。 

　　　　　　　　本日は、委員全員が出席している。 

　　　　　　　　また、スクールバスと地域児童健全育成事業について議題となっている 

ことから、担当課職員が出席している。 

（担当課職員紹介） 

 

≪議題進行：第５号議案≫ 

【会長】　　　　第５号議案「通学路及びスクールバス（案）」について、事務局より保護

者・地域からの意見をもとにした修正（案）の説明を求める。 

【学校再編推進課長】　（第５号議案について説明） 

【会長】　　　　今の説明について、質問はあるか。 

【委員】　　　　要望した内容が反映されている。 
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【委員】　　　　基本的には説明があったように１５時台のバスの運行になるかと思うが、 

他の路線では１６時台の運行もされている。 

年に１度か２度程度だが、行事があった際に通常の１５時台のバスには 

間に合わないことがあり、１６時台のバスに乗車している。 

このような場合、黒瀬谷地区で運行されるスクールバスも１６時台のバ 

スを確保してもらえるということか。 

【学校再編推進課長】　黒瀬谷線については、１６時台のバス確保が難しいという現状がある。 

　　　　　　　　しかし、行事があった際のバス乗車時間の件については事前に伺ってお 

り、代替手段としてジャンボタクシー等の手配を行って、安全に下校で 

きるようにしたいと考えている。 

【委員】　　　　承知した。 

【会長】　　　　他、質問等はあるか。 

（質問なし） 

【会長】　　　　第５号議案について、原案のとおり可決することに異議はあるか。 

（異議なし） 

【会長】　　　　異議なしと認める。 

　　　　　　　　よって、第５号議案については、原案のとおり可決する。 

 

≪議題進行：第２号・第３号報告≫ 

【会長】　　　　第２号報告「校時」、第３号報告「学校見学会」について、報告をお願い

したい。 

【委員】　　　　（第２号報告「校時」、第３号報告「学校見学会」について説明） 

【会長】　　　　今の報告について質問はあるか。 

　　　　　　　　今ほど報告のあった見学会など、別の機会に設けてほしいということが 

あれば、発言してもらいたい。 

（質問なし） 

【会長】　　　　質問がないようなので、次の報告案件に移る。 

　　　　　　　　第４号報告「地域児童健全育成事業」について、報告をお願いしたい。 

【こども支援課】　（第４号報告「地域児童健全育成事業」について説明） 

【会長】　　　　今の報告について質問はあるか。 

【委員】　　　　樫尾小校区で話をしてきての結果である。 
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【会長】　　　　八尾小校区としても利用募集をかける時に話をして、樫尾小校区の健全 

　　　　　　　　育成事業へ行きたいという子もいるかもしれない。今後は、６年生まで 

　　　　　　　　見てもらえるならばそっちの方がよいというケースがあった場合どうす 

　　　　　　　　るかということも検討の必要がある。 

【こども支援課】　そういった子がいた時にどうするかということは、今後樫尾小校区の運 

営協議会と相談をしてまいりたい。 

【会長】　　　　人数が増えれば、指導員を増やす必要が出てくる場合もある。 

　　　　　　　　ほかの地域健全育成事業を見ても、３年生までとしているところが多い 

ように見受けられる。 

八尾小も現在３年生までとしているが、キャパシティーとしてもう入ら 

ない。そういった事情もあるので、引き続き相談に乗ってもらいたい。 

【こども支援課】　承知した。 

【会長】　　　　他、質問等はあるか。 

（質問なし） 

【会長】　　　　本日の議題・報告は終了となる。 

　　　　　　　　この他、最後に質問などはあるか。 

【委員】　　　　質問ではないが、１つお願いがある。 

　　　　　　　　現在、黒瀬谷地区として閉校記念として樫の木を植えることを考えてい 

る。本来なら樫尾小学校跡なのだろうが、統合するため、八尾小学校に 

１本植えさせてもらい、樫尾小学校と八尾小学校の子どもたちが統合後 

に一緒に育てていってもらえればありがたい。 

八尾小学校の敷地内に植えてもよいかということを伺いたい。 

【学校再編推進課長】　地域からの要望ということで受け止めているが、学校や施設を管理する 

課にも確認が必要と考える。 

本日いただいた話のため、この場で答えることはできないが、学校や担 

当課と相談して、前向きに検討させていただきたい。 

樫の木はどの程度の大きさで考えているか伺いたい。 

【委員】　　　　植える際は、２ｍ～３ｍ程度のものを想定している。子どもたちが育て 

ていくことを考えると、５ｍ以上のものだと大きい。 

【学校再編推進課長】　承知した。 

【委員】　　　　先日、八尾小学校の職員と樫尾小学校の職員で合同研修会を実施した。 
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　　　　　　　　その中で、黒瀬谷地区の方の思いや学校・地域の歴史を知ることができ、 

　　　　　　　　八尾小学校職員として、大変有意義な研修となった。 

　　　　　　　　今後、３学期に両校で合同授業を計画しており、樫尾小学校の児童に八 

尾小学校に来てもらい、両校の教員が考えた内容の授業を一緒に受ける 

ということを計画として進めている。 

安心して八尾小学校に来ることができるよう準備を進めてまいりたい。 

【会長】　　　　他、質問等はあるか。 

（質問なし） 

【会長】　　　　次回、第３回統合準備協議会においては、両校より「児童の持ち物等」、 

「児童会」、「学校集金」、「移転作業」について報告してもらう予定のた 

め、引き続き協議・調整をお願いしたい。 

両ＰＴＡからは「ＰＴＡ組織」について報告してもらう予定のため、引 

き続き協議・調整をお願いしたい。 

事務局からは「子どもかがやき教室」について報告してもらう予定のた 

め、地域団体と引き続き協議・調整をお願いしたい。 

報告案件が多くあるが、よろしくお願いしたい。 

　　　　　　　　最後に事務局から連絡事項はあるか。 

 

≪閉会≫ 

【司会】　　　　事務局からは今後の開催予定日について、１点修正をお願いしたい。 

　　　　　　　　前回の設立総会時に、第３回統合準備協議会は９月２９日（金）１９時

３０分からの予定としていたが、９月２７日（水）１９時３０分からへ

変更とさせてもらいたい。 

　　　　　　　　場所は同じく、ここ八尾コミュニティセンターとなる。 

　　　　　　　　後日、改めて正式に案内をさせていただく。 

　　　　　　　　以上をもって、第２回八尾小学校・樫尾小学校統合準備協議会を終了す

る。 

 

――　了　――


